
Protokoll:  

 

Werkleiter Mannheim führt aus, dass nur notwendige Haushaltsmittel übertragen werden sollen und 

in der Übersicht keine Einzelmaßnahmen sondern nur Schwerpunkte dargestellt wurden. Er weist 

ergänzend darauf hin, dass mit der Mittelübertragung für die energetische Sanierung der 

Straßenbeleuchtung auch Haushaltsmittel angespart werden. Im Rahmen des aktuellen Dieselgipfels 

sind Fördermittel für einen Masterplan der Stadt und in Folge, voraussichtlich ab dem 2. Halbjahr 

2018, für Fahrzeugumrüstungen sowie für vorzeitige Ersatzbeschaffungen zu erwarten. Der Betrieb 

hat wie bekannt bereits 2 Plug-in-Hybrid-Fahrzeuge gekauft; weitere 3 Elektrofahrzeuge sind derzeit 

in der Beschaffung. Weitere Investitionen werden im Hinblick auf mögliche Fördermittel vorerst 

zurückgestellt. 

  

Der Vorsitzende stellt die einstimmige Zustimmung entsprechend dem Beschlussentwurf fest. 

 

 


